

Aggression geschädigten Völker fest und regelten die Festlegung der Grenzen Deutschlands so, daß sie die Möglichkeit einer neuen deutschen Aggression ausschließen und gleichzeitig ein friedliches Zusammenleben des deutschen Volkes mit seinen Nachbarn ermöglichen.

Da die Potsdamer Beschlüsse der völligen Einmütigkeit der Alliierten entsprungen sind, bilden sie das wesentlichste und entscheidendste Dokument internationaler Abmachungen über die Gestaltung des Deutschlandproblems. Wenn die Deutschen die ihnen in den Potsdamer Beschlüssen auferlegten Verpflichtungen anerkennen, haben sie auch einen völkerrechtlichen Anspruch auf die ihnen gegebenen Zusicherungen. Wir bestehen also nach wie vor auf der Durchführung der Potsdamer Beschlüsse und erheben sie zu unserem unabdingbaren nationalen Anspruch. Davon kann uns auch das Verhalten des anglo-amerikanischen Blocks in Deutschland nicht abhalten. (Beifall.)

Der Block der Imperialisten hat den Abschluß eines Friedensvertrages mit Deutschland verhindert. Er hat die Politik der Zerreißung Deutschlands betrieben. Er hat die herrschende Lage jener reaktionären und militaristischen Kreise wiederhergestellt, die die Hauptstütze des Hitlerismus in der Vorbereitung des Krieges und der Durchführung der hitlerischen Aggression waren. Die westlichen Besatzungstruppen befinden sich auf dem Boden Deutschlands nicht mehr zur Durchführung der ihnen im Potsdamer Abkommen zugewiesenen Aufgaben, nämlich der Demokratisierung Deutschlands und der Verhinderung einer neuen Aggression, sondern sie dienen in Durchführung ihres Kalten Krieges einer dem internationalen Abkommen fremden Aufgabe. Die westlichen Besatzungstruppen haben damit den Charakter einer Besatzungstruppe völlig verloren und sind zu einer nackten Interventionsarmee mit dem Ziel der nationalen Unterdrückung und der Schaffung eines militärisch-strategischen Aufmarschgebietes in Westdeutschland geworden zur Entfesselung eines neuen Krieges gegen die Sowjetunion, gegen das demokratische Deutschland und die Länder der Volksdemokratie. Die Volksmassen der Westzonen Deutschlands, die Arbeiter und Bauern, die Intelligenz und der Mittelstand leiden jetzt unter einem Doppelpjoch. Ihre nationale Befreiung wird zur Vor-